

Liebe Büscher Fans, der etwas andere Büscher Jahresrückblick.

Unser Brief heute nur auf unserer Homepage, wie letztes Jahr. Wer eine andere Lösung möchte, melden [info@koffer-buescher.de](mailto:info@koffer-buescher.de), wie alle Jahre wieder, Datenschutz ☺

Der Wechsel zum Märchenprinzing <https://youtube/-aguFCFbnzE>, Versprechungen, wo fangen wir an und mit wem. Der ungeimpfte Prinzing, wer ist das? Ai wer wagt es? Der Junge der Provinz! Nicht aber die Lügen, zum Joschi, den drauf, haut mir doch der, eine auf mein Großstadtgoschi. Schlumpformat ich bezahl mit Wirecard, jeder setzt auf seine Bank im Land, ist dass nicht Blöder? Nein, es lindert keine Spahnung, einfach viele Masken kaufen, Ahnung? Wer verdient Gesundheit ach, der Klabauterbach. Die Röhn, ist auch schön. Wer hat schon mehrere Harböcken geschossen? Der grüne Buchautor als Frauenquote kam, er verlor. Der Bär, Sie dachte ich bin firm, Unwarheiten nicht geniern. Wer an Zukunft denkt, 16 Jahren merkelts, keiner. Vielleicht ändert sich alles im Merg, den vorher war es ja sehr lasch, kein Scherz? Abel war auch KEiner, mehrkt Ihr die Lügen nicht? Für Die Pleiten lindert auch er nicht, die DePreßionen durch grüne Hoffnungen enden jetzt in Booster Ampeln. Alles neu macht der Mai, Impfen für Alle !!! Ab jetzt schon für Alle, denn es gibt ja nie eine Impfpflicht Falle. Vor einem Jahr, es unsere Hoffnung war. Der Durchbruch ist geglückt, gibt es jetzt eine neue Teilung, verrückt? Geimpft oder nicht. Vertrauen Sie nicht Blind auf Menschen, die nicht mögen, wie Sie sind. Bei uns sind immer alle herzlich Willkommen, geteilt waren wir lange genug! Nicht alle kennen scheinbar, die Geschichte:

Mein Rechtsstreit ist jetzt insoweit am Laufen, nach Androhung einer Untätigkeitsklage wurde ich eingeladen vor Gericht aus zu sagen. Interessant, dass ich eine Anfrage hatte um mich als ehrenamtlicher Richter zu bewerben, dass ich leider aus zeitlichen Mangel ablehnen musste, denn Gericht und gerecht sollte immer im Zusammenhang stehen, ich hätte für diese Herzensangelegenheit dieser Verantwortung, leider zeitlich nicht gerecht werden können. Zu einer Wahlveranstaltung kurz vor der Wahl mit 70 geladenen Gästen hatte ich abgesagt und das Wahlflasko vor raus gesagt, da daß handeln Ihrer Wählerwünsche nicht mehr der Anspruch Ihres handeln ist sondern Macht. Bei der Aufarbeitung, der Jungen Wilden sah ich mich bestätigt, da Sie die Lage verstanden haben. Die jetzt noch handelnden Personen, leider nicht. Mein Lösungsansatz auf 4 Seiten blieb unbeantwortet.

Mein Arbeitstag beginnt im Regelfall um 6.15 und endet normal um 21.15. Wenn ich dann noch einen Weihnachtsbrief oder andere geschäftliche Tätigkeiten vorbereite wird es dann, auch mal weit nach 00:00 Uhr. Aber 6.15 ist gesetzt. Meine ehrenamtliche Tätigkeiten, belaufen sich auf ungefähr 63 Jahre, länger als ich alt bin. Auf mein Gehalt habe ich bis jetzt 10 x verzichtet, die über 67.000.- € an die Rentenkasse habe ich auch privat bezahlt, für meine 'Scheinselbständigkeit'. Das kann man nur mit liebe schaffen, zu seinen Kunden, zu seinen Eltern und auch zu Dir lieber Manuel. Tradition verpflichtet, ich würde mir wünschen auch handelnde Personen hätten ein ähnliches Verantwortungsbewusstsein. 15. neue Auflage und Änderungen für unsere Kunden und uns, sagen Alles. Die staatlichen Zuschüsse, oh da suchen wir das Weite, Pleite! Kein Schaden ohne Nutzen, auffallend so liebe Kunden, wie seit der

Pandemie hatten wir lange nicht. Die Dankbarkeit über ehrliche und herzliche Bedienung wird immer mehr geschätzt. Viele langjährige Kunden, Behörden und Ministerien, auch Neukunden sind begeistert von unseren 'neuen' Mitarbeiter. Manuel hat einen, weiteren Sprung gemacht und möchte die Lehrzeit verkürzen. Sein Plan berufsbegleitend zu studieren und noch mehr Möglichkeiten zu haben unser Unternehmen in eine glückliche Zukunft zu führen. Unsere Kunden akzeptieren ihn sehr und schätzen seine hohe fachliche Kompetenz und Freundlichkeit. Die Büscher - Familie ist unser Geschäftsmodell, da sein für Einander, ob Wohnung, Gesundheit, Impfung, Fußball, Glaube, Liebe usw. Wir sind, auch in diesem Jahr mit vielen Tips zuverlässig, für Euch da gewesen.

Hier möchten wir auch unseren Partnern danken, die ja auch schwierige Zeiten hatten wie alle. Hier kommen immer mehr, der Zukunft angepasst, unter ökologische Gesichtspunkte bei Produktion und Material Ideen zu tragen. Germany und Europa First wird bei uns schon lange gefördert. Kreative Lösungen sind ein Teil von Freundschaft und die gibt es auch bei uns sehr stark im geschäftlichen Bereich. Hier wurden wir nicht enttäuscht, Danke.

Unser Wunsch ist verzeihen Sie Einander und gehen Sie auf Einander zu Respekt über andere Meinungen sind wichtig. Wir sind eine Einheit, wieso heute schon wieder nicht. Früher waren wir bekannt, einander zu helfen! Einzelhandel, verbindet! Da ist viel drin, aber nicht einzeln handeln? Wir handeln, immer im Sinne von Ihnen, Reparatur, Beratung! Internet ist nett, aber wir wollen Sie im Laden haben. Kritisch, fair, partnerschaftlich. Wir sind nicht geteilt wir lieben Menschen.

Nach Mama wird oft gefragt. Sie spielt regelmäßig Schafkopf oder Watten und erfreut sich seit einiger Zeit Ihres Rentnerstatus. Sabine ist jeden Tag fleißig in Ihrem Fotostudio und kämpft, tapfer mit Ihrer MS Herausforderung. Lassen Sie uns kurz inne halten und gedenken wir an liebe Menschen, die uns verlassen haben.

Ehrlichkeit, Vertrauen und nicht Teilen lassen, sind unsere Wünsche an Sie, helfen Sie mit. Teilung hatten wir lange, genug. Wir wollen positives, Aufbruchsstimmung sinnvolle Lösungen und vertrauen in unser Deutschland, unser Deutschland nach den Wünschen der Bürger !!!

In diesem Sinne, wünschen wir Ihnen und Ihren Liebsten, Glück, Gesundheit und Zufriedenheit, ein besinnliches Weihnachtsfest und ein friedvolles, miteinander 2022.

Ihr Büscher Team



Manuel Büscher